



新年度スタート!

がんばるぞ～!



31HR生徒と担任

- 健康を第一に
～体も心も～
 - 挨拶を元気よく
～ニコッと微笑み～
 - 「継続は力なり」
～これまでの頑張りを
今後も～
- *3年次生は18歳!
成人への自覚**

<三上保校長先生より>

祝 ◎入学式 ～79回生～

新入生の皆さん!
僕は誰でしょう?



春光うらかな良き日の4月7日(日)に入学式が挙行されました。今年度の新入生は131名。緊張感溢れるなか、校長先生より入学許可を受けました。そして校長式辞のあと「誓いのことば」を新入生代表として中村璃子さんが元気に述べました。また、式終了後は、生徒会・ソフトボール部・野球部が校歌紹介ということで、ステージ上に整列し校歌を披露しました。元気いっぱい校歌をありがとうございました。

新入生の皆さんは、早く木高生活に慣れ、勉強・部活動等頑張ってください。



◎新任式

新任の先生方!
僕は誰でしょう?



◎新入生歓迎セレモニー～部活動紹介～

運動部14部・文化部9部

今年度、三上校長先生・山本教頭先生をはじめ新たな教職員を12名迎えました。先月は離任式で寂しい思いもしましたが、新たな先生との関わり、触れ合いを楽しみにしながら、より充実した木高生活を送りましょう。新任の先生方どうぞよろしくお祈りします。



◎2・3年次「総探オリエンテーション」

◎1年次「産社オリエンテーション」

木高の特徴あるカリキュラムのひとつ。2・3年次は「総合的な探究の時間」、1年次は「産業社会と人間」。この探究のプロセスを通して、自己の在り方生き方を考えながら、よりよく課題を発見し解決していく力が身に付くことをねらいとしています。生徒の皆さん、興味関心を高めながら粘り強く探究していきましょう!



4・5月は県春季大会 また校内クロスカントリーなど

ゴールデンウィークが明けると多くの運動部が春季の県大会に入っていきます。もうすでに県大会を終え、相撲部は団体優勝(予告:5月号)。さらなる木高の活躍を願っています。また、伝統行事のクロスカントリー大会もあります。晴れるといいなッ!